



Max-Mutscheller-Str. 12, 88662 Überlingen
gs.hoedingen@t-online.de www.grundschule-hoedingen.de
Tel. 07551/64529, Fax 07551/915960
B. Reich, Rektorin

Hödingen, 28.09.2017

Liebe Eltern,

da nun einige Informationen vor meinem Herbstbrief wichtig sind, erhalten Sie heute von mir Post.

Der 2.10.2017 ist ein Brückentag und somit schulfrei.

Die Kinder der Klasse 3/4b haben bis zu den Herbstferien Schwimmen, die Kinder der Klasse 3/4a haben Sport. Nach den Herbstferien wechselt dies.

Am Montag, 23.10.2017 findet für das ganze Kollegium ein pädagogischer Tag statt. Aus terminlichen Gründen der Fortbildnerin starten wir bereits um 10.45 Uhr. Das bedeutet, dass der Unterricht an diesem Tag für die Kinder nach der 3. Stunde endet. Frau Bier wird für die Kinder, die eine Betreuung benötigen, ab 10.45 Uhr da sein. Bitte melden Sie Ihr Kind bis spätestens 16.10.2017 im Sekretariat schriftlich an.

Am 03.10.2017 öffnen wir parallel zum Kuchenverkauf des Elternbeirats unsere Schultüren. Wir werden unser Waldrapp- Projekt vorstellen. Sie kennen dies zum Teil bereits vom Mitmachfest.

Die damals bemalten Boxen werden mit Keksen gefüllt und als „Waldrappfutter“ verkauft.

Zu Beginn des Schuljahres durfte ich zwei Studenten, Herr Guth und Herr Müller, bei uns begrüßen. Sie bleiben im Rahmen ihres Praktikums bis Februar bei uns und werden Unterrichtsstunden besuchen und auch selber halten. Betreut werden sie durch Frau Daller.

Da nur 7 evangelische Kinder in den Klassen 3/4a und 3/4b sind, konnten wir keine evangelische Religionsgruppe bilden. Alle Kinder in den katholischen Religionsunterricht zu schicken, hätte eine Gruppengröße von 32 Kindern bedeutet.

Aufgrund der Lehrerversorgung wurde uns seitens der Schuldekane die Möglichkeit des konfessionell-kooperativen Unterrichtens in den Klassen 3/4 gegeben. Das bedeutet, dass die Klasse 3/4a nun ein Schuljahr lang bei Frau Lükewille und die Klasse 3/4b bei Frau Daller Religionsunterricht hat.

Ich danke Ihnen allen, die bisher die Rückmeldungen für den „Schulwegplan“ abgegeben haben. Gemeinsam mit der Stadt Überlingen wird aufgrund dieser Informationen ein Plan erstellt.

Der Bus, welcher planmäßig um 13.25 Uhr von Hödingen nach Nesselwangen-Bonndorf fährt, kommt weiterhin zu spät. Laut Auskunft der RAB liegt das am hohen Verkehrsaufkommen. Ich hoffe, dass sich dafür eine Lösung finden lässt. Bis die reguläre Bushaltestelle fertiggestellt ist, begleiten wir die Kinder zum Bus.

Herzliche Grüße,